

Ibagué, 11 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1623

Alcaldía inicia instalación de la cancha de hockey patín para los Panamericanos

La pista cumple con todos los estándares técnicos para el desarrollo de las competencias, que iniciarán este lunes en horas de la noche en el Parque Deportivo.

Sigue la expectativa por el cronograma de cumplimiento que ha sido satisfactorio para los Campeonatos Panamericanos de Patinaje que tiene como sede a la ciudad de Ibagué.

Finalizada una de las modalidades del hockey que causo tanto furor en la ciudad, ahora llega el patín, pruebas que se deben hacer en un piso distinto al previamente observado en las instalaciones del Parque Deportivo.

El Coliseo Mayor seguirá marcando su propia historia con la llegada ahora del hockey patín, disciplina que también se verá por primera vez en la historia en la Capital Musical, también de manera gratuita.

“Lo que se está montando es una cancha en madera, su tamaño es más reducido al visto en el hockey en línea. Cuenta con unas zonas de protección para los espectadores y las personas que estarán en las tribunas”, dijo Rubén Darío Delgado, director del certamen internacional.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, IMDRI, trabajan de la mano con la World Skate América para que el cierre competitivo de este evento sea positivo tanto para los participantes como también para cada uno de los asistentes.